

L'Ordre de la Nouvelle-Écosse

Qui sont les membres de l'Ordre de la Nouvelle-Écosse?
Ceux portés par une Jubilation féroce;
Ceux pour qui le principal, ce sont les principes.
Ceux dont l'enthousiasme jamais ne se dissipe.

Les inconditionnels du Progrès – foisonnant
d'idées lumineuses et qui jamais ne paniquent, pourtant,
devant les difficultés et l'adversité,
Et qui pour le Service public se donnent sans compter.

Ils ne sont peut-être pas bien nés, mais leur Excellence
les rend nobles et riches, ces citoyens que la clairvoyance
Jamais n'aveugle, mais motive,
inspire et tire comme une locomotive.

Devant les obstacles quotidiens, jamais ils ne reculent,
Dirigeants, Héros en majuscules
Meneurs et chantres de la diplomatie,
De la consultation et de la *Démocratie*.

Néo-Écossais, c'est un Ordre, attention!
Vous ne cherchez pas les honneurs ou les promotions,
Les doctorats honorifiques, la célébrité ou la gloire,
Pourtant, vos histoires racontent des victoires.

Vous défendez les Droits de la personne, les Libertés civiles,
Vos Chambres de commerce ont la générosité facile.
Vous aimez les affaires, le travail et vos convictions;
Vous êtes Cadres, Consultants, Conseillers ou Chefs de profession.

Innovateurs, louant la Technologie,
Leur Pédagogie ressemble à de la Théologie--
Ou peut-être à de l'Athlétisme ou de l'Art.
(Le Commonwealth est bien sorti de quelque part.)

Qui sont les membres de l'Ordre de la Nouvelle-Écosse?
Ceux dont la Jubilation est sans limites, comme la taille du cosmos,
Et dont les principes font des disciples,
Et les citoyens rendent invincibles.

--George Elliott Clarke
Septième poète officiel du Parlement (2016-2017)